



Pesca ilegal: Sorprenden a 10 embarcaciones operando en Aysén

Puerto Aysén.- Durante una fiscalización aérea realizada por el Servicio Nacional de Pesca y Acuicultura (Sernapesca) de la región de Aysén, se logró identificar a un total de 33 embarcaciones operando en zona de pesca entre la Isla Tenquehuen y la Isla Byron, en las cercanías del Golfo de Penas, y de las cuales 10 estaban realizando extracción de recursos del mar de manera ilegal.

Posterior al vuelo, el equipo de Fiscalización Pesquera de Sernapesca Aysén llevó a cabo la revisión y análisis de antecedentes, donde pudieron comprobar que tres de las embarcaciones eran de Puerto Natales, región de Magallanes, y se encontraban extrayendo luga roja. Otra de las naves provenía de Calbuco, región de Los Lagos, extrayendo también luga roja y que, además, no estaba inscrita en el registro pesquero artesanal. Finalmente se identificó a seis naves sin matrícula.

Daniela Leiva, directora regional de Sernapesca en Aysén, comentó “en la región



realizamos fiscalizaciones en todo el territorio, sabemos que la región es extensa, sin embargo, nos preocupamos de velar por el cumplimiento de la ley a través de fiscalizaciones aéreas, marítimas, terrestres y documentales. Las personas que realizan actividades extractivas de manera ilegal están generando un grave daño a la sustentabilidad del sector pesquero artesanal que opera cumpliendo las cuotas, respetando las vedas y en zonas permitidas. En este sentido, toda persona que opere incumpliendo la normativa, será denunciado ante el tribunal competente”.